

# Antonio Hidalgo, grand aficionado, est décédé

**TOROS** L'Andalou d'origine présidait le Cercle taurin montois et était dans la commission taurine



**Antonio Hidalgo (à droite), au côté du matador Diego Urdiales, lors d'une conférence de presse, à Madrid, en 2016.** ARCH. PASCAL BATS

Il avait pris sa retraite d'ouvrier à la Miroiterie landaise à 60 ans et avait bien l'intention d'en profiter, notamment dans son Andalousie d'origine et ses ferias d'été. Mais Antonio Hidalgo n'en a hélas pas eu le temps, terrassé mardi par la maladie de Charcot, qui a progressé jusqu'au dénouement tragique, en moins de deux ans.

Originaire de Piñar (province de Grenade), cet Andalou, né pourtant à Barcelone durant le périple de ses parents vers la France, était un grand aficionado. Président du Cercle taurin montois depuis 2002 jusqu'à son décès, il avait organisé de nombreux déplacements pour ses membres vers les élevages de toros et les ferias espagnoles. Lui-même retournait tous les ans dans la maison familiale

pour une tournée des ferias du mois d'août et septembre (Malaga, Almeria, Ronda). Il avait aussi intégré, en 2012, la commission taurine qui, tous les ans, partait choisir au campo les toros de la Madeleine. À sa place, c'est Romain Laborde, le concierge des arènes, qui a intégré la commission.

Présent à de nombreuses reprises comme président ou assesseur des corridas de Vic-Fezensac, Eauze, Aignan, il trouvait l'Espagne indissociable de la corrida. « C'était un aficionado complet, précise Guillaume François, président de la commission taurine. Il avait toujours un avis sensé, utile et précieux, bien que très discret. »

Ses obsèques auront lieu mardi, à 14 h 30, à l'église de Saint-Médard.

**J.-L.H.**